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证券代码：002715                                    证券简称：登云股份 

 

怀集登云汽配股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20240719 

投资者关系活动

类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

现场参观  

 其他 （终止筹划重大资产重组投资者说明会） 

参与单位名称及

人员姓名 

全体投资者 

时间 2024 年 7月 19日 16:00至 17:00 

地点 “全景路演”网站（http://rs.p5w.net） 

上市公司参会人

员姓名 

1、董事长杨海坤 

2、总经理张福如 

3、财务总监王晔 

4、董事会秘书胡磊 

5、交易对方代表暨标的公司代表 

投资者关系活动

主要内容 

 

提问环节： 

提问 1：公司有没有继续装入金矿资产的打算？  

回答：您好！公司若有相关计划将及时履行信息披露义务。谢谢！ 

提问 2：后续有没有继续注入黄金矿的计划 

回答：您好！公司若有相关计划将及时履行信息披露义务。谢谢！ 

提问 3：公司在汽车发动机进排气门领域的最新研发进展有哪些？ 

回答：您好！请参阅公司年报相关内容。谢谢！ 

提问 4：终止重组对公司的战略布局会产生哪些影响？ 

回答：您好！未来公司将努力做强做专气门业务，同时力争扩大黄

金矿采选业务的储量和生产规模，提升公司盈利能力。谢谢！ 

提问 5：速度科技有用高科技找矿的技术与经验吗？ 
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回答：您好！截至目前，公司未披露相关内容，也不存在应披露未

披露的事项。谢谢！ 

提问 6：没人回答问题还开什么会呢？ 

回答：您好！相关问题均已回复。谢谢！ 

提问 7：在这种市场环境下，贵司的股东还减持？是否对贵司未来

的发展没信心？ 

回答：您好！股东减持是由于个人资金需求。谢谢！ 

提问 8：你好，请问公司在进行跨界收购时，主要考虑哪些因素？

这次失败后是否意味着与时空大数据相关的业务未来不再考虑开

展了？ 

回答：您好！公司没有应披露未披露的事项。谢谢！ 

提问 9：登云股份的股价大起大落，请问董秘胡先生是怎么做的市

值管理？三个月股价已跌破定增预案的发行价 

回答：您好！股价受公司业绩、国内外局势、宏观经济环境以及大

盘走势、经济政策等多种因素影响，未来公司将努力做强做专气门

业务，同时力争扩大黄金矿采选业务的储量和生产规模，提升公司

盈利能力。谢谢！ 

提问 10：重大资产重组失败后，董事长对公司未来有何打算？标的

公司的利润无法装进上市公司，上市公司是否面临转型或无法持续

盈利的风险？ 

回答：您好！公司未来将努力做强做专气门业务，同时力争扩大黄

金矿采选业务的储量和生产规模，两大业务共同发展。目前公司不

存在无法持续盈利的情形。谢谢！ 

提问 11：董事长您好，登云股份下属得陕西汉阴黄龙金矿目前扩产

工作是否已经完成，黄金日产量大致多少？后续有没有进一步加大

黄金领域的投资计划？ 

回答：您好！陕西汉阴黄龙金矿扩产工作正在进行当中，公司未来

将力争扩大黄金矿采选业务的储量和生产规模。谢谢！ 

提问 12：贵公司如何看待新能源车的发展趋势？对于电动车市场，
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是否有技术储备及新的业务布局？ 

回答：您好！请参阅公司年报相关内容。谢谢！ 

提问 13：董事长您好，在本次收购速度科技失败之前，大股东筹划

的两次增发事项也均失败了，请问是何原因？后续有没有其他资产

并购计划？ 

回答：您好！原因请参阅相关公告。公司若有其他资产并购计划将

及时履行信息披露义务。谢谢！ 

提问 14：现在公司和速度科技有业务的协同与合作吗？ 

回答：您好！未来公司将根据实际经营需要，寻求各方合作伙伴，

不排除与速度科技在有关领域开展合作，截至目前，公司不存在应

披露未披露的事项。谢谢！ 

提问 15：终止本次增发的具体原因是什么？是监管政策的原因还是

标的公司的原因？ 

回答：您好！截至 7月中旬，深圳市场指数及公司股价较 5月初有

较大的变化，现阶段继续推进本次交易不确定性较大，为切实维护

公司及全体股东利益，经与标的公司实际控制人协商一致，公司决

定终止本次交易事项。谢谢！ 

提问 16：董事长您好，请问贵司未来的主营业务会以汽车发动机进

排气门产品为主还是黄金矿采选为主呢？业务板块分配比例大概

如何，谢谢！ 

回答：您好！公司未来将努力做强做专气门业务，同时力争扩大黄

金矿采选业务的储量和生产规模，两大业务共同发展。谢谢！ 

提问 17：能否详细说明导致此次重组终止的市场环境变化是什么？ 

回答：您好！截至 7月中旬，深圳市场指数及公司股价较 5月初有

较大的变化，现阶段继续推进本次交易不确定性较大，为切实维护

公司及全体股东利益，经与标的公司实际控制人协商一致，公司决

定终止本次交易事项。谢谢！ 

提问 18：速度科技在矿产领域的收入占比大约是多少？相关技术储

备有多少？ 
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回答：您好！截至目前，公司未披露相关数据，也不存在应披露未

披露的事项。谢谢！ 

提问 19：上市公司未来还有继续投资速度科技的计划吗？ 

回答：您好！截至目前，公司暂无继续投资速度科技的计划。谢谢！ 

提问 20：公告显示，终止原因是市场环境发生变化。请问具体是哪

些变化导致重组终止？ 

回答：您好！截至 7月中旬，深圳市场指数及公司股价较 5月初有

较大的变化，现阶段继续推进本次交易不确定性较大，为切实维护

公司及全体股东利益，经与标的公司实际控制人协商一致，公司决

定终止本次交易事项。谢谢！ 

提问 21：终止本次增发的具体原因是什么？ 

回答：您好！因市场环境较本次交易筹划之初发生了较大变化，现

阶段继续推进本次交易不确定性较大，为切实维护公司及全体股东

利益，经与标的公司实际控制人协商一致，公司决定终止本次交易

事项。谢谢！ 

提问 22：请问为什么会终止啊？ 

回答：您好！因市场环境较本次交易筹划之初发生了较大变化，现

阶段继续推进本次交易不确定性较大，为切实维护公司及全体股东

利益，经与标的公司实际控制人协商一致，公司决定终止本次交易

事项。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 7月 19日 

 


